

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul “Perbedaan Kemampuan Peningkatan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Yang Diajar menggunakan Model Pembelajaran PBL Dengan Inkuiri Pada Materi Kubus Dan Balok Di SMPN 6 Medan T.A 2017/2018” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., Bapak Budi Halomoan Siregar, S.Pd, M.Sc., Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd. , M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd., selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Dr. Martina Restuati, M.Si. selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Kepala Sekolah SMP Negeri 6 Medan Bapak Arifuddin, guru mata pelajaran matematika kelas

VIII ibu Lili Sulastri, seluruh Bapak/ Ibu guru beserta Staf Pegawai SMP Negeri 6 Medan dan adik-adik kelas VIII 1 dan VIII 2 tahun ajaran 2017/2018 yang telah membantu penulis selama melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayah Sahdan Solo Harahap dan Ibu Meliana Tanjung yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, dorongan, semangat, dan pengorbanan yang tak ternilai harganya. Untuk istri tercinta Lanniari yang selalu mendukung suami dimana pun berada dan adik-adik tercinta Yulinda Oktaviana Harahap, Yulina Oktaviani Harahap dan Sarif Wahyudi Harahap yang selalu mendukung abangnya dan tak hentinya memberikan doa, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi dan untuk melanjutkan studi ke jenjang yang lebih tinggi lagi.

Terima kasih juga buat sahabat penulis yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini serta memberikan semangat dan dukungan yaitu Auliya Rahma Lola Rajana Harahap, S.Pd yang telah membantu dalam berdiskusi mengerjakan skripsi, Amri Husein Nst yang senasib sepenanggungan bersama penulis, Panji Sapto Setyo dan Dwiyani Tambunan yang masih mau seminar, Richard, Hendrikson, Chenly yang selalu membuat tertawa di rumah makan yang makanannya itu-itu aja dan semua teman-teman sekelas Matematika Reguler Dik A'12 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka, dalam tangis maupun tawa. Terima kasih juga kepada teman-teman PPLT Unimed 2016 di SMP Negeri 6 Medan yang selalu memberi dukungan dan berbagi pengalaman bersama penulis.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, 2018  
Penulis

**Arifin Azhari Harahap**  
**NIM. 4123111009**